

Lundi 3 février 2014

A l'intention du Ministre Canadien de l'immigration,
Monsieur Chris Alexander

Objet : **SOLIDARITE AVEC IVONNE HERNANDEZ**

Monsieur le Ministre,

LaVOIEdesFemmes, organisme à but non lucratif enregistré, a pour mission de promouvoir une solidarité féminine et d'encourager une implication sociale, culturelle et politique.

En tant qu'organisme qui milite pour les Femmes, nous apportons notre soutien à **Ivonne Hernandez** et demandons que sa déportation soit annulée, que son statut permanent lui soit accordé et qu'elle soit rendue à son petit garçon.

Nous déplorons l'injustice que subit cette femme, cette mère, qui a déjà souffert de l'humiliation dont sont victimes les femmes qui subissent de la violence conjugale.

Nous vous demandons, Monsieur le Ministre, de régulariser immédiatement le statut d'Ivonne Hernandez au Canada en vertu du pouvoir que vous détenez.

Nous avons confiance que vous prendrez la bonne décision, pour Ivonne Hernandez, pour toutes les femmes et pour que la justice soit rétablie.

Dans cette attente, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de notre haute considération.

Eve Torres, Coordonnatrice LaVOIEdesFemmes
lavoiedesfemmes@yahoo.ca
www.lavoiedesfemmes.simplesite.com